

# *Cayo Coco accueille le premier groupe de touristes d'Air Canada Vacations*



**Le Canada est en tête de liste des pays de provenance des visiteurs étrangers à Cuba.**

La Havane, 5 septembre, (RHC)-. Le premier groupe de touristes conduits par Air Canada Vacations est arrivé ce vendredi vers midi à l'aéroport Jardines del Rey, de Cayo Coco, un îlot aux plages presque vierges.

Les visiteurs en provenance de Montréal ont fait l'objet de prise de température et de tests PCR en temps réel pour le diagnostic du nouveau coronavirus.

Les vacanciers sont descendus dans les hôtels Memories Caribe, Memories Flamenco et Playa Paradiso. Ces trois installations touristiques ont reçu la certification Tourisme Sûr après la vérification des mesures sanitaires pour garantir la santé des visiteurs et des employés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/233296-cayo-coco-accueille-le-premier-groupe-de-touristes-dair-canada-vacations>



**Radio Habana Cuba**